

Kleve: Antrag auf Gesamtschule jetzt möglich

15.03.2010

Die Stadt Kleve kann nach Angaben der Bürgerinitiative schon jetzt einen Antrag auf Errichtung einer Gesamtschule stellen. Sie müsse nicht darauf warten, daß auch die Nachbargemeinden Kranenburg und Bedburg-Hau ihren Bedarf abfragen. Die Ergebnisse könnten auch nachgereicht werden. Dies sei das Ergebnis einer direkten Nachfrage der Bürgerinitiative bei der Bezirksregierung, heißt es. Sie fordert jetzt den Klever Stadtrat auf, in seiner Sitzung am 24. März die Errichtung einer Gesamtschule zu beantragen.

News von ANTENNE NIEDERRHEIN :: <http://www.antenneniederrhein.de> ::